

Schluchzen sich wehrend. Als aber der Kranke, die Veränderung im Wesen des Vaters gewahrend, auffuhr und erschrocken rief: „Mein Gott, Papa, was ist Ihnen widerfahren?“, da polterte der alte Dessauer, seinen Schmerz mit seiner Wut bekämpfend, unter bitteren Tränen: „Was soll mir denn widerfahren sein, zum Henker? Nichts ist mir widerfahren! Aber deine Mutter — Moritz — deine Mutter, zum Kuckuk! — — die hat der Teufel geholt!“

Der Schicksalskünder.

Der Favoritin König Ludwigs VI. von Frankreich hatte ein wohlvermögender Zeichen-deuter und Wahrsager prophezeit, daß sie nach Ablauf von acht Tagen sterben würde. Die Prophezeiung ging in Erfüllung. Der König, in seinem Schmerz über den Verlust, der ihn betroffen, sann darüber nach, wie er sich an dem Manne, dessen Wahrsagung offensichtlich alles Unheil heraufbeschworen hatte, rächen könne, und kam zu dem Entschluß, ihn vor seinen Thron zu fordern, nachdem er der Dienerschaft Weisung erteilt hatte, den Uebeltäter auf seinen Wink zum Fenster hinauszuerwerfen.

Der Zeichendeuter kam, und Ludwig VI., mit drohend gefurchter Stirn, sprach ihn also an: „Du weißt das Schicksal anderer vortrefflich vorauszusagen. Ich hoffe, daß du über dein eigenes Schicksal nicht minder gut unterrichtet bist!“

Der Wahrsager, der aus dem Verhalten des Königs nichts Gutes schließen mochte, überlegte in seinem Geiste, was er tun solle, die drohende Gefahr von sich abzuwenden, faßte sich aber schnell und erwiderte, des Königs lauerndem Blick standhaltend: „Sire, ich werde drei Tage vor Ew. Majestät sterben.“



Albert Rosenhain

BERLIN SW. 19 LEIPZIGER STR. 72-74 an den Colonnaden

DAS HAUS
FÜR
GESCHENKE

GEGR. 1864

Bekannt große, unerreichte Auswahl von Geschenken jeder Art in allen Preislagen

Illustrierte Preisliste 3076 auf Wunsch kostenfrei.

Luxus-, Leder-, Silber-, Marmor-, Bronze- u. Porzellan-Waren. ~ Reise-Effekten.

Zwanglose Besichtigung unserer Läger erbeten.